

México D.F., martes 26 de enero de 2016

ESTE VIERNES ALEJANDRO SANZ PRESENTA SIROPE EN EL AUDITORIO NACIONAL

- **El cantautor español regresa al foro capitalino luego de tres años de ausencia, para presentar su disco *Sirope***
- **Su nuevo material ya recibió Disco de Platino en España y el Grammy Latino**
- **Ofrecerá cuatro conciertos en este recinto, el 29 y 30 de enero, 16 y 17 de febrero**

Luego de tres años de ausencia, **Alejandro Sanz** está listo para regresar al Auditorio Nacional este viernes 29 de enero, para ofrecer cuatro conciertos de su gira *Sirope*, nombre también de su nuevo material discográfico, el cual ya le ha dado triple Disco de Platino en España por más de 120 mil copias vendidas y el Grammy Latino 2015 a Mejor Álbum Vocal Pop Contemporáneo.

En un inicio, el cantautor español sólo tenía programadas dos fechas en el Auditorio Nacional, el 29 y 30 de enero, pero debido a la demanda del público, abrió dos funciones más, para el 16 y 17 de febrero. Estos cuatro conciertos significan el recuento del intérprete con su público mexicano, pues desde el 2013 no se presentaba en el foro capitalino, cuando ofreció seis shows su exitosa gira mundial *La música no se toca*.

Con su más reciente álbum titulado *Sirope*, lanzado en mayo de 2015, Alejandro Sanz ofrece una mezcla de pop con un poco de rock y funk, que lo ha llevado a alcanzar nuevamente el número 1 en ventas en países de habla hispana y Estados Unidos.

El disco fue producido por el propio Sanz y Sebastian Krys; el cantautor español es el compositor de las 13 canciones. Su primer par de sencillos: *Un zombie a la intemperie* y *A que no me dejas* han encabezado las listas de popularidad en la radio y streaming en España y Latinoamérica. Ahora, el cantautor llegará a México tras presentarse en España, donde ofreció 25 conciertos con localidades agotadas con esta nueva gira.

En *Sirope* el español estará acompañado en el escenario por su banda formada por músicos de España, Estados Unidos y Cuba: Mike Ciro (director musical, guitarras), Alfonso Perez (piano, teclados y coros), Nathaniel Townsley (batería), Brigitte Sosa (bajo), Sara Devine (coros), Crystal Rovel Torres (trompeta), Glenda del E (piano y coros), Freddy Fuego (trombón) y Victor Mirallas (saxofonista y clarinetista).

Como sus anteriores espectáculos, *Sirope* será una gran producción que contará con lo último en tecnología, como el *Kinetic Lights System*, que sorprenderá al público con una iluminación fuera de lo común, por lo que promete ser un espectáculo único.

Alejandro Sanz es considerado actualmente uno de los máximos exponentes del género pop en español, con más de 25 años de trayectoria artística y 16 álbumes (10 de estudio y 6 grabados en vivo), de los que ha vendido más de 25 millones de copias en todo el mundo y es uno de los artistas con mayor número de Grammys: 17 latinos y 3 americanos.

Por otra parte, el cantautor ha colaborado durante su carrera con artistas como Shakira, Alicia Keys, The Corrs, Joaquín Sabina, Laura Pausini, Tony Bennett y Miguel Bosé, entre otros.

La gira **Alejandro Sanz *Sirope*** llegará al Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec) el viernes 29 de enero, martes 16 y el miércoles 17 de febrero a las 20:30 horas y el sábado 30 de enero a las 20:00 horas. Boletos: \$250 a \$2900, disponibles en las taquillas del foro y en el sistema Ticketmaster al 5325-9000.

Más información:

<http://www.auditorio.com.mx/prensa/>

